

Negativem Trend begegnen

Schützenverein Warstade will Mitgliederwerbung verstärken / Schultz seit 60 Jahren Mitglied

HEM Moor. Im Schießstand an der Königsallee fand die Hauptversammlung des Schützenvereins Warstade unter der Leitung vom ersten Vorsitzenden Uwe Gehrmann statt. Neben den über 50 erschienenen Mitgliedern, Ehrenmitgliedern und Würdenträgern begrüßte er auch zahlreiche Ehrengäste.

Der Präsident konnte von einem insgesamt zufriedenstellenden Schützenjahr berichten. Die einzelnen Veranstaltungen, insbesondere das gemeinsame Schützen- und Volksfest, waren wie in den Vorjahren gut besucht. Das Schützenfest wird auch weiterhin im Mehrgenerationenhaus gefeiert.

Vereinsjubiläum in 2012

Weiter sollen verstärkt Anstrengungen unternommen werden, neue Mitglieder für den Schützenverein zu finden, um dem negativen Trend bei den Mitgliederzahlen entgegenzuwirken.

Auch wurde schon um Anregungen gebeten, in welchem Umfang im Jahr 2012 das 125-jährige Vereinsjubiläum gefeiert werden soll.

Schießmeister Guido Grüner berichtete, dass bei den Pokal- und Preisschießen mittlere bis gute Ergebnisse bei den Damen und Herren erzielt wurden. Der Sportwart Jens Beckmann und der Jugendwart, in Vertretung durch Andre von Brock, hoben besonders die Jugendarbeit und die erreichten guten bis sehr guten Ergebnisse hervor.

Höhere Ausgaben geplant

Schatzmeisterin Anja Meißner konnte zwar einen ausgeglichenen Haushalt präsentieren, wies

Präsident Uwe Gehrmann (r.) konnte Bernd Brauer (l.) ehren. Hans-Theo Schultz wurde für 60-jährige Mitgliedschaft im Schützenverein Warstade gedankt.



jedoch bei der Planung für 2010 auf die anstehenden größeren Ausgaben für den Schießbetrieb hin.

Zahlreiche Ehrungen

Folgende Mitglieder wurden mit Auszeichnungen für langjährige Vereinszugehörigkeit geehrt: Bernd Brauer, Christian Deuter, Andreas Förster, Michaela Hagenah, Jürgen Schütt und Petra Hinck für 25 Jahre, Gerhard Radatz für 40 Jahre und Hans-Theo Schultz für 60 Jahre Mitglied-

schaft. Der Präsident bedankte sich für die langjährige Vereinstreue.

Bei den anstehenden Wahlen wurde Frank Druve als Beisitzer für weitere drei Jahre einstimmig gewählt.

Petra Lohse übernimmt von Thomas Borchert die Aufgabe des zweiten Kassenprüfers.

Der Schießmeister Guido Grüner zeichnete anschließend die Bestmänner und -damen aus. Dies sind mit 109 Ringen Niels Müller, Uwe Ewert, Jens Beck-

mann (beide 108 Ringe) und mit 107 Ringen Guido Grüner, Hans-Albert Jantzen und Hans Mügge und bei den Damen mit 107 Ringen Anja Meißner vor Ursel Müller mit 105 Ringen und Elke Wujek mit 102 Ringen.

Sabrina Gehrmann belegte mit 108 Ringen den ersten Platz bei den Junioren vor Björn Beckmann mit 105 Ringen.

Der Bestsenior wurde mit 100 Ringen Erhard Drews. Die Kaiserwürde errangen Anja Meißner und Heino Grantz.